

Heimer-News Nr. 40

Blatt 1 von 1

Inbetriebnahme der fertigen Lackieranlage bei der Firma Elektror GmbH in Waghäusel

Nach dem Startschuss für den Hallenneubau bei der Firma Elektror airsystems GmbH in Waghäusel vergingen nur 12 Monate, und die neue Lackieranlage konnte zur Freude des Kunden im Herbst 2014 von Heimer fertig montiert übergeben und anschließend erfolgreich in Betrieb genommen werden. Der Hallenneubau wurde am 31.10.2014 festlich eingeweiht. Heimer ist stolz, in dem zukunftsorientierten und energieeffizienten Hallenkonzept mit der kompletten Beschichtungsanlage für Ventilatoren einen entscheidenden Beitrag zur Standortsicherung geleistet zu haben.



Elektror
airsystems gmbh



Abschlußgespräch zwischen Werksleiter Markus Fuchs (Elektror) und Achim Heimer



Feierliche Einweihung der Produktionshalle am 31.10.2014



Kontakt: n.drescher@heimer.de

Fotos: Elektror und Heimer